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一 般 質 問 通 告 書 

 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ３年 ２月 ８日 

午前・午後 １時５０分    

議会名 令和 ３ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ８ 番     金子 保利 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．コロナ禍の救急業務につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①救急業務に携わる救急救命士は何人おられます

か。 

②消防力に要する隊員数は、国の基準、それに管内

情勢による補正を加えた数値がありますが、救急

車両に要する救急救命士の隊員は、１隊あたり何

人の救急救命士が必要になりますか。 

③救急出動件数は年々増加傾向でありましたが、前

年度より３７４件も減少に転じた要因をどのよう

に捉えておりますか。 

④現在、高規格救急車両は５台あります。例えば、

救急要請が同時に５件あった場合、次に救急要請

があった場合にはどのように対応することになる

のでしょうか。 

⑤新型コロナウイルス感染者と思われる患者に対す

るガイドラインは、ありますか。 

⑥新型コロナウイルス感染者と思われる救急患者を

搬送した事例はありますか。 

⑦全国的に新型コロナウイルス感染症が見られてか

ら、救急隊員の心身負担、活動負担等や新型コロ

ナウイルス感染から身を守るためにどのような対

策を講じられましたか。 

⑧新型コロナ禍にあって、全ての１１９番出動要請

時には、感染防止服や新たな備品を持って出動す

ることになると思います。そうしますと出動時間
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が遅くなることが懸念されます。実態はどうなの

でしょうか。 

⑨救急搬送先の病院を見つけるのに新型コロナ禍以

前と比べ時間が掛かっていると言われております

がどのくらい長くなりましたか。 

⑩新型コロナ禍にあって、搬送終了後、次の救急要 

請準備のため、どのような作業が増えましたか。 

⑪救急隊員の勤務条件、健康状態、新型コロナウイ

ルスについての心構えやどのような不安を持って

おられているのか聞き取り調査を行いましたか。 

⑫救急隊員の定期的な PCR検査は実施しておられま 

すか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


